



## RINGKASAN

RESTA XENA AKUAN. Analisis Laporan Keuangan pada Bank Sumsel Babel Cabang Pembantu Belimbing (*Analysis of Financial Statements at Bank Sumsel Babel Star Fruit Sub-Branches*). Dibimbing oleh ASTY KHAIRY INAYAH SYAHWANI.

Bank Sumsel Babel merupakan sektor perbankan daerah yang bertujuan untuk membantu meningkatkan pembangunan ekonomi daerah khususnya daerah khususnya daerah Sumatera Selatan dan Bangka Belitung. Sesuai dengan Pasal 3 Keputusan Menteri Dalam Negeri (Kepmendagri) Nomor 62 Tahun 1999 tentang Pedoman Organisasi dan Tata Kerja Bank Pembangunan Daerah (BPD) menjelaskan lebih lanjut mengenai fungsi perbankan daerah. Perbankan daerah mendorong pertumbuhan ekonomi dan pembangunan daerah dalam rangka meningkatkan taraf hidup masyarakat. Bank Pembangunan Daerah juga menjadi penyimpan kas 3 daerah serta salah satu Sumber Pendapatan Asli (PAD) daerah.

Meningkatnya dividen juga didukung oleh kinerja keuangan perusahaan yang baik sesuai dengan pernyataan Fahmi (2012) kinerja keuangan merupakan gambaran dan pencapaian keberhasilan perusahaan dan sebagai hasil yang telah dicapai atas berbagai aktivitas yang telah dilakukan. Menurut Hery (2018) kinerja keuangan dapat diukur dengan mengukur dan menganalisis dan mengevaluasi Analisis Laporan Keuangan.

Penulisan laporan akhir ini bertujuan untuk menguraikan analisis laporan keuangan pada Bank Sumsel Babel Cabang Pembantu Belimbing dengan metode horizontal, vertikal, dan teknik rasio. Kajian penulisan laporan akhir ini adalah laporan posisi keuangan laporan laba rugi Bank Sumsel Babel Cabang Pembantu Belimbing. Metode pengambilan data yang digunakan dalam penulisan Tugas Akhir ini adalah studi lapangan dengan teknik observasi, wawancara, dan dokumentasi, lalu penulis menggunakan metode studi pustaka. Praktik Kerja Lapangan di Bank Sumsel Babel Cabang Pembantu dan dilaksanakan pada tanggal 7 Februari sampai 1 April 2022.

Berdasarkan analisis laporan keuangan metode horizontal dan vertikal, serta rasio likuiditas, solvabilitas, aktivitas, dan profitabilitas pada Bank Sumsel Babel Cabang Pembantu Belimbing mengalami peningkatan dan penurunan.

Kata Kunci : Analisis Horizontal, Analisis Rasio, Analisis Vertikal, Laporan Keuangan.